



21 mars 2017

## **Réponse au courrier Du président de la région administrative BRETAGNE**

**D'an aotrou An Drian,  
À monsieur Le Drian,**

Nous vous remercions de donner à cette démarche l'importance patrimoniale qui est la sienne en Bretagne afin que notre histoire demeure au cœur du Pays. Car ce sujet remue la fibre bretonne depuis quelques semaines.

Votre proposition de réflexion sur le sujet se ferait donc dans le cadre de la vice-présidence à la culture de Michel Le Boulanger avec le concours de scientifiques reconnus et cela, élargi à d'autres.

Nous y souscrivons, avec espoir d'une coordination rapide des suggestions explicatives et leur mise à disposition des élus. Car la nécessité est déjà là.

Ceci étant, comme nous sommes dans une campagne présidentielle dans laquelle nous sommes atterrés de ne pas y entendre parler de territoire, nous vous avions donc rappelé la demande de réunification de la Bretagne historique. Pourriez-vous, dans le cadre d'une réforme profonde, nécessaire et respectueuse de son histoire apporter notre demande légitime dans le courant que vous rejoindrez. "Les géographes de Bretagne" ont déjà travaillé et proposé des tracés possibles en ce sens là.

L'avis des populations n'ayant jamais été demandé par l'État, nous donnons le nôtre au Président de la Région Administrative que vous êtes.

**Degemerit, Aotrou Prezidant, hon gourc'hemennouù.  
Pour le collectif, la présidente,**

Angèle Jacq